



# NOTICIAS CONATrib

1ª quincena de junio de 2024, Ciudad de México, Año 5, Núm. 10



## CONATrib y poderes de la Unión, abocados a la misión de nuestro tiempo: Mag. Guerra Álvarez

### Conatrib

La Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (CONATrib), junto con los poderes de la Unión, está abocada a la misión de “nuestro tiempo”, que es la consolidación del sistema de justicia laboral, la implementación del Código Nacional de

Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF), y de la Ley General de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias, aseguró su presidente, magistrado Rafael Guerra Álvarez.

[+ Ver más...](#)



## Visitas guiadas al Tribunal de Justicia más grande del mundo

### Ciudad de México

El Poder Judicial de la Ciudad de México, que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, recibe y abre las puertas de los recintos e instalaciones del tribunal de justicia más grande del mundo, a todas las personas pertenecientes a alguna institución educativa, a través de su servicio de visitas guiadas,

que brinda la Dirección General de Orientación Ciudadana y Derechos Humanos.

[+ Ver más...](#)



## PJECH presente en el Encuentro Internacional sobre el Programa de Justicia Terapéutica

### Chiapas

El magistrado presidente del Poder Judicial del Estado, Guillermo Ramos Pérez acudió a la Visita de Alto Nivel para Sensibilización y Estudio de las Alternativas al Encarcelamiento en los Tribunales de Tratamiento de Adicciones, que se realizó en Washington, Estados Unidos, donde Chiapas com-

partió avances y experiencias en la aplicación del Programa de Justicia Terapéutica.

[+ Ver más...](#)



## Poder Judicial mexiquense analizó en Congreso retos de la Inteligencia Artificial en la justicia

### Estado de México

Con el propósito de reflexionar sobre la aplicación de la inteligencia artificial en la justicia como una herramienta que puede transformar el futuro, el Poder Judicial del Estado de México realizó del 10 al 12 de junio, el Congreso “Inteligencia Artificial aplicada a las Labores Jurisprudenciales”.

Durante tres días de trabajo, el tribunal mexiquense reunió a especialistas, quienes abordaron temas como uso de herramientas de IA en la impartición de justicia, su impacto en los procesos judiciales, retos y beneficios de los algoritmos en tribunales, desafíos éticos y técnicos.

[+ Ver más...](#)



## Capacitan a juzgadoras y juzgadores de Hidalgo en lenguaje ciudadano

### Hidalgo

El Poder Judicial del Estado de Hidalgo tuvo el honor de recibir al experto en administración de justicia penal, Carlos Enrique Núñez, quien impartió un taller sobre Lenguaje Ciudadano y Acceso a la Justicia dirigido a juezas y jueces del sistema penal acusatorio y oral, con el objetivo de potenciar sus

competencias para dirigir audiencias orales con un lenguaje claro y accesible a la ciudadanía.

[+ Ver más...](#)



# NOTICIAS CONATrib

1ª quincena de junio de 2024, Ciudad de México, Año 5, Núm. 10



## Poder Judicial de Michoacán inaugura primera Feria del Libro Jurídico Michoacán 2024

### Michoacán

“Esta Feria del Libro tiene como finalidad motivar e impulsar la lectura a través de la exhibición de obras más actualizadas en materia jurídica”, afirmó el magistrado presidente del Poder Judicial de Michoacán Jorge Reséndiz García durante el acto inaugural de la Feria del Libro Jurídico Michoacán 2024.

“Estoy seguro que esta Feria será un éxito y donde el medio jurídico encontrará obras que sean de su interés en los stands de las 14 editoriales y librerías que nos acompañan” destacó.

[+ Ver más...](#)



## Presenta el magistrado presidente del HTSJ de Morelos su Segundo Informe de Labores

### Morelos

En un acto de transparencia y rendición de cuentas y con base en lo establecido en el artículo 35, fracción XIV de la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Morelos, el magistrado presidente del H. Tribunal Superior de Justicia (TSJ), D. en D. Luis Jorge Gamboa Olea presentó el pasado día 17

de mayo su segundo informe de labores en el que convocó a impulsar un Poder Judicial dinámico, intelectualmente despierto, profesionalmente activo y necesariamente honesto “para que continuemos gozando de un Estado de Derecho”.

[+ Ver más...](#)



## Finaliza curso sobre juzgar con perspectiva de género, impartido en coordinación con el Centro de Ética Judicial

### Nayarit

En la sede del Poder Judicial finalizó el curso «De la teoría a la práctica, ¿Qué implica juzgar con perspectiva de género?», que en coordinación con el Centro Ética Judicial se impartió esta semana a servidoras y servidores judiciales, incluyendo integrantes del Pleno del Tribunal, titulares y Secretarios

de Acuerdos de Juzgados de Primera Instancia, así como Secretarías y Secretarios de Estudio y Cuenta.

[+ Ver más...](#)



## Escucha Poder Judicial de Oaxaca a colectivos feministas en encuentro histórico a nivel nacional

### Oaxaca

En un encuentro sin precedentes en la historia del Poder Judicial del Estado, que visibiliza la labor de la sociedad civil y da atención a temas de competencia de la institución, la magistrada Berenice Ramírez Jiménez se reunió con representantes de más de 30 organismos y colectivos de mujeres

y feministas, en su compromiso de fortalecer la perspectiva de género en procesos de impartición de justicia.

[+ Ver más...](#)



## Se inaugura la Cancha de Fútbol en la Unidad Deportiva del Poder Judicial del Estado

### Quintana Roo

Ante la importancia de contar con la infraestructura adecuada para el desarrollo de actividades deportivas y recreativas en las que participa el personal jurisdiccional y administrativo; el magistrado presidente Heyden José Cebada Rivas y la gobernadora del Estado, Mara Lezama Espinosa

cortaron el listón inaugural de la Cancha de Fútbol en la Unidad Deportiva del Poder Judicial del Estado donde el gobierno de Quintana Roo invirtió cerca de 2 millones de pesos.

[+ Ver más...](#)



CONATrib

# NOTICIAS CONATrib

1ª quincena de junio de 2024, Ciudad de México, Año 5, Núm. 10



## EL PJESLP rindió homenaje al magistrado Carlos Alejandro Robledo Zapata tras 36 años de trayectoria

**San Luis Potosí**

El Supremo Tribunal de Justicia rindió un homenaje al magistrado Carlos Alejandro Robledo Zapata, quien al despedirse de su cargo como magistrado numerario, concluyó una trayectoria de 36 años en el Poder Judicial del Estado de San Luis Potosí. El magistrado presidente Arturo Morales Silva

destacó que, durante su larga y exitosa trayectoria, ha demostrado ser un defensor incansable de los valores fundamentales que sustentan nuestro sistema judicial, “hemos sido testigos de su independencia, imparcialidad, objetividad, profesionalismo, excelencia y su gran sentido de responsabilidad”.

[+ Ver más...](#)



## Egresan 26 nuevos especialistas en Derecho de la Escuela Judicial

**Tabasco**

Veintiséis egresados de estudios de postgrado del Centro de Especialización Judicial recibieron constancias de terminación de estudios, con lo que suman 87 los especialistas los cuales concluyeron un doctorado, maestría, especialidad o diplomado en el ámbito del Derecho o los sistemas de justicia

para adolescentes y de solución alternativa de controversias en los cinco años recientes.

[+ Ver más...](#)